

EDITORIAL

INMEDSUR AL SERVICIO DE LA CIENCIA

INMEDSUR AT THE SERVICE OF SCIENCE

Idioel Abreu La Rosa^{1*}

¹Estudiante de quinto año de la carrera de Medicina. Instructor no graduado en la especialidad de Medicina Interna. Universidad de Ciencias Médicas de Cienfuegos.

Correspondencia*: medialr951118@ucm.cfg.sld.cu

Las revistas científicas estudiantiles cumplen la importante función de fomentar el espíritu investigativo desde el pregrado, lo que a su vez representa uno de los pilares fundamentales de la universidad.

Este primero de noviembre los estudiantes de la Universidad de Ciencias Médicas de Cienfuegos nos enorgullecemos al materializar la presentación del primer número de nuestra revista INMEDSUR, que nace con el objetivo de continuar con el legado de la revista que se creara aquel 28 de enero de 1987, FINLAY, y que hoy constituye una publicación electrónica de gran prestigio.

Este primer número de nuestra publicación está dedicado al 200 aniversario de la fundación de la ciudad de Cienfuegos y la fecha fue elegida por la conmemoración del 178 aniversario de la creación de la primera revista médica cubana: Repertorio Médico Habanero. Su fundador Nicolás José Gutiérrez, cirujano hábil e innovador, fundador de la Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana, fue quien introdujo el uso del estetoscopio en Cuba y es considerado el precursor de la prensa médica nacional.

El principal objetivo que persigue INMEDSUR es propiciar un espacio para los nuevos investigadores de las Ciencias de la Salud de todo el país y a su vez incentivar el incremento de la producción científica estudiantil, eslabón tan necesario para que los futuros profesionales y técnicos contribuyan a la solución de los problemas del sector con un juicio sobre la base del método científico.

El equipo editorial está conformado por estudiantes con una labor investigativa fructífera y sus funciones en la revista son potenciadas por el apoyo continuo de los asesores, quienes son reconocidos académicos con excelentes resultados científicos.

La revista tendrá una frecuencia de publicación cuatrimestral y se publicarán artículos de relevancia que sean de producción estudiantil y trabajos que resulten premiados en los eventos científicos y cumplan con las normas establecidas.

Confiados en el alto nivel científico de los estudiantes de Ciencias Médicas, el equipo de INMEDSUR los incentiva a continuar investigando sobre los principales problemas de salud que afronta la comunidad, el territorio y el país.

Hagamos nuestra, una vez más, las palabras expresadas por nuestro líder histórico de la Revolución Cubana cuando expresó en el acto celebrado por la Sociedad Espeleológica de Cuba en la Academia de Ciencias el 15 de enero de 1960: "El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia, tiene que ser un futuro de hombres de pensamiento, porque precisamente es lo que más estamos sembrando."

Cita del artículo:

Abreu La Rosa I. INMEDSUR al servicio de la ciencia. INMEDSUR [Internet]. Nov 2018-Feb 2019; 1 (1): 1.